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DELIBERAZIONE  N° 144   DEL 29/09/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  22/09/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 29 del mese di Settembre alle ore 10.10  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 807375   del  08/09/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino x  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10 0 

 

Presiede la seduta: Il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 29/09/2020 13:28:12 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 30/09/2020 10:31:30 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 22/09/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Adelfio, Rappa,  Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  10 

 

Votanti     n.°  10 

 

Voti favorevoli  n.°  10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 22/09/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 22/09/2020 

L’anno 2020, il giorno ventidue, del mese di Settembre, alle ore 9,00 si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

807375 del 08/09/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Presidente Antonino Santangelo.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Dott.ssa 

Maria Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,20 apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Prester, Quartararo, Santangelo, Rappa, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.                 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 
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dei Consiglieri: Prester, Tarantino e Terranova. La nomina dei suddetti 

scrutatori è approvata all’unanimità dei presenti. 

Alle ore 9,25 entra in collegamento il Consigliere Ilardi. Risultano 

presenti 10 Consiglieri  

Il Consiglio vota favorevolmente l’inversione  dell’ordine del giorno per 

cui si passa al II punto dell’O d. G. ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 

15/09/2020, approvato, alle ore 9,36, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 10; Votanti: 10;Voti Favorevoli: 10. 

Si prosegue con il I punto all’O.D.G., ovvero “Comunicazioni del 

Presidente”, dando lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al 

Presidente, per il successivo inoltro all’azienda competente: 

•  “Richiesta rimozione auto abbandonata in Via dell’Antilope”, a 

firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta ripristino illuminazione pubblica nelle Vie Oreto, 

Campisi  e Buonriposo”, a firma del   Consigliere Quartararo; 

• “Richiesta ripristino palo segnaletica verticale in Via Oreto n.° 

336, incrocio con Via La Colla”, a firma del Consigliere 

Quartararo. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi, che informa il 

Consiglio che, dagli organi di stampa, si è appreso che c’è stato il via 

libera da parte dell’Avvocatura Comunale per il transito di 90 operai dalla   

Re.Se.T. alla RAP: l’amministrazione ha assicurato che saranno utilizzati 
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per lo spazzamento e la rimozione dei rifiuti. Sorge però il dubbio su chi 

effettuerà il diserbo, considerato che questo servizio era affidato alla 

Re.Se.T., che avrebbe dovuto effettuarlo anche nei  plessi scolastici. Non 

vorrebbe  che sia una mossa dell’amministrazione per tappare i buchi. 

Il Presidente afferma che, a suo parere, ci sia la volontà 

dell’amministrazione di passare tutto il personale Re.Se.T. alla RAP, in 

quanto le due aziende svolgono praticamente gli stessi servizi, 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi, che ricorda che 

nell’ultimo incontro avuto con la Re.Se.T. il Presidente Perniciaro 

lamentava la mancanza di personale. Considerato che la Re.Se.T. ha il 

carico della pulizia dei plessi scolastici, non vorrebbe che il lavoro non 

venisse più effettuato, creando una problematica molto pesante. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che 

questo passaggio potrebbe essere positivo ma non vorrebbe che “la 

coperta fosse troppo corta”. Auspica che l’azienda RAP si riorganizzi 

perché, ad oggi, il servizio effettuato non è molto soddisfacente. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che vuole 

affrontare un altro argomento, ovvero porre l’attenzione sull’impianto 

sportivo di Bonagia poiché non si è più saputo niente dei lavori, cioè a 

quale ditta sia stata affidata la ristrutturazione della struttura; di certo si sa 

soltanto che i lavori vanno a rilento e che per fare un muro si impiegano 

tre mesi, quando potrebbero essere realizzati in poco tempo. Occorre 

sapere quando è previsto il termine dei lavori. Sicuramente   saranno stati 

rallentati per il “Covid”, ma è necessario conoscere l’inizio e la fine 
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previsti per questi lavori. Propone perciò di invitare l’Assessore Petralia e 

la commissione consiliare competente. Il quartiere ha bisogno del centro 

sportivo, in quanto consentirebbe a tanti ragazzi di usufruire di tale spazio.  

Il Presidente risponde che sicuramente se ne sta occupando una ditta 

privata ma il recupero della struttura riguarda anche il decoro urbano, per 

cui occorre che venga invitato, oltre all’Assessore Petralia, anche il Vice 

Sindaco, che ha la delega per il decoro urbano. 

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Bruschetta, che ribadisce di 

invitare la commissione consiliare competente. 

Il Presidente replica che è compito dell’Assessore allo Sport, non 

della commissione, informare il Consiglio sui termini del contratto, 

pertanto invita gli uffici amministrativi a predisporre l’invito per le  

prossime convocazioni. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che ringrazia il 

collega per avere evidenziato la problematica dell’impianto sportivo di 

Bonagia, benché la problematica fosse già nota anche nella passata 

consiliatura: non si è capito a chi sia stata affidata la struttura e oggi viene 

sollevato lo stesso problema; nel quartiere è ubicata anche la struttura del 

Palaoreto, sempre perfettamente funzionante, mentre non si capisce perché 

la struttura di Bonagia non riesca ad essere operativa: forse occorrerebbe  

affidarla ai privati. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che 

i lavori sono stati fatti ma non sono ancora ben definiti: ha visto lavorare 

sui tetti e sui corrimani, ma vanno a rilento. 
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Il Presidente ricorda che nel suo primo insediamento questo 

argomento è stato trattato: afferma che la struttura è stata realizzata con 

fondi europei che imponevano dei paletti per l’affidamento, che doveva 

avvenire esclusivamente per scopi sociali. Era stata fatta una gara, dove 

era risultata affidataria la “W.W.I.S.S.”, una società che all’epoca lamentò 

che la ditta che aveva eseguito la ristrutturazione  non aveva messo la 

recinzione all’altezza prevista dal progetto, per cui ha rinunciato 

all’affidamento della struttura. Sottolinea poi che nulla vieta al Consiglio 

di adoperarsi affinché la struttura venga fruita dalla cittadinanza. Ricorda 

che, nell’incontro con la Commissione competente, si è appreso che erano 

stati stanziati 500 mila euro per tale struttura. 

Alle ore 10,02 esce il Consigliere Quartararo. Risultano presenti 9 

Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi, che ricorda che per 

Palermo sono stati stanziati i “Recovery Found” per progetti importanti. 

Il Presidente specifica che tra le opere che dovranno usufruire di 

queste somme vi sono il raddoppio del Ponte Corleone e il recupero del 

ponte Oreto. 

Alle ore 10,00 esce il Presidente Antonino Santangelo. Risultano 

presenti 8 Consiglieri, 

          Il Segretario                Il Presidente 

Maria Concetta Calderone            Antonino Santangelo 

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 29/09/2020 13:25:11 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 30/09/2020 10:29:08 CEST

Signature Not Verified
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Presiede la seduta, il Vice  Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Dott.ssa 

Maria Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica 

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,05, chiude la seduta. 

          Il Segretario                Il Presidente 

Maria Concetta Calderone         Andrea Gulemi 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 29/09/2020 13:25:12 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 30/09/2020 10:26:48 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 29/09/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 22/09/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 144 DEL 29/09/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 30/09/2020 al 

10/10/2020. 

Id. pubblicazione 12741/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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